



## Confidencial

### Guerra entre 'opositores'

Entre señalamientos, PRI y MC se pelearon, otra vez, pero para demostrar quién de los dos es más cercano a Morena. Todo empezó cuando el tricolor sacó un video en el que acusó a los naranjas de ir siempre juntos en el Congreso y de, incluso, tener un pacto de impunidad. El dirigente de MC, **Jorge Álvarez Máynez**, respondió que "las calumnias de Alito y el PRI son un homenaje al crecimiento de nuestro movimiento". Acto seguido, el líder naranja hizo un repaso por todas las contradicciones de **Alejandro Moreno**, quien un día dice que personajes como Beltrones es lo mejor que le puede pasar a Sonora, para después decirle asesino y ladrón. Por eso la oposición está en los niveles que está...

### Invitados especiales

Ayer, en el Museo de Antropología, en el acto "Plan México. Fortaleciendo la Economía y el Bienestar", encabezado por la presidenta Sheinbaum, llamó la atención la presencia del diputado de Morena **Cuahtémoc Blanco**, inmerso aún en la polémica por su fuero, pese a acusaciones de intento de violación. O, por otra parte, los gobernadores de la oposición, el panista **Mauricio Kuri**, de Querétaro —ya asiduo a las convocatorias del oficialismo—, y el emecista **Pablo Lemus** de Jalisco, a quien más le conviene ahorita evitar distanciamiento con la '4T'.

### Noroña y Alito, sin tregua

A **Gerardo Fernández Noroña**, presidente del Senado, no le duró la amabilidad con **Alejandro Moreno** ni una semana, aunque el domingo le reconoció por haber remodelado la casa de artesanías de Campeche, la cual quedó "hermosísima", ayer casi casi frotándose las manos afirmó que el desafuero de Alito "se está cocinando a fuego lento".

### Se lanzan contra el Plan Nacional de Desarrollo

De 216 páginas que contiene el Plan Nacional de Desarrollo 2024-2030 de Sheinbaum, ni una sola se puso a discusión en el Palacio Legislativo. "Es tan inmoral como su contenido", "vacío", "incongruente", "sin rumbo", "pura narrativa que no se cumple", reclamaron el PAN, PRI y

MC en la Comisión de Hacienda. "Se habla de economía moral, pero es inmoral mantener a Pemex sin resultados, sin aprobarse la reforma laboral de 40 horas y el abandono del campo", reclamó el priista **Jerico Abramo**. Y como Séneca, el panista **Federico Döring** criticó que "no hay viento favorable para un barco que no sabe qué rumbo lleva".

### Vínculos con los rusos

A río revuelto, ganancia de pescadores... rusos. Resulta que ante el vendaval de los aranceles, la embajada de Rusia en México aprovechó para dar promoción al primer Foro Empresarial Rusia-México. "Empresarios y representantes de ambos países se reunieron para fortalecer la cooperación económica y explorar nuevas oportunidades de negocio", dice el post de la representación diplomática. Sí, mientras otras naciones sancionan al Kremlin por la invasión de Ucrania, aquí hacemos negocios con sus empresarios. El punto es diversificar, ¿o no?

### Souvenir guinda

Luego de que Morena lo bateó como militante, aunque a la vez él declinó a su solicitud, el senador **Miguel Ángel Yunes** afirmó que sólo guardará su credencial "de recuerdo". Rechazó aclarar quién rechazó a quién primero, así como reiterarle a Morena que él ya estaba expulsado del PAN por lo que no es militante, pretexto que dio el partido oficialista para negarle la adhesión.

### Daños colaterales

Mientras circulan noticias de más capturas de capos buscados por el FBI o decomisos históricos de droga y huachicol, a ras de tierra la criminalidad sigue provocando inseguridad. Ahora tocó a alumnos del plantel CECyTE en Celaya, Guanajuato. En las inmediaciones de la escuela ocurrió una balacera que orilló a los estudiantes a tirarse al piso, alejados de las ventanas, y esconderse debajo de los pupitres para protegerse. Mientras tanto, en Isla Mujeres, Quintana Roo, los turistas presenciaron una balacera en la que elementos de la Policía de Investigación abatieron a un presunto narcomenudista en el interior del hotel RIU Costa Mujeres. Estudiantes y turistas, las llamadas víctimas colaterales.